

Kundmachung

In Bezug auf die Proteste gegen Spielerlisten, eingebracht von Union TC Kilb, Madainitennis (zwei Proteste), SG UTC Rabenstein-Kirchberg und BSV Voith St. Pölten, und die entsprechenden Stellungnahmen hat der Wettspielausschuss des NÖTV Kreis Mitte einstimmig folgende Stellungnahmen beschlossen:

1. Alle drei regulären Mitglieder des Wettspielausschusses sind befangen. Als Ersatzmitglieder werden unbefangene Mitglieder des Kreisteam nominiert, die nicht im Rekursenatspool sind. Ersatzmitglieder sind somit Martin Koller, Johann Fischer und Robert Heiss.
2. Der Vorschlag im Protest der SG UTC Rabenstein-Kirchberg, für nicht den Durchführungsbestimmungen entsprechende Spielerlisten Pönalen zu verhängen, wird abgelehnt. Begründung: Unabhängig vom Ausgang der Proteste entsprachen 2010 ca 20 bis 30 Spielerlisten nicht den Durchführungsbestimmungen. Pönalenvorschreibungen für eine derart hohe Anzahl von Vereinen ist in dieser Angelegenheit nicht verhältnismäßig.
3. Zur Urteilsfindung des Wettspielausschusses tragen sachliche Argumente zu den Durchführungsbestimmungen und Darstellungen von Sachverhalten in den Protesten und Stellungnahmen bei. Im Sinne einer korrekten und freundschaftlichen Atmosphäre halten wir es daher für wünschenswert, wenn Bemerkungen, die sich direkt gegen Personen richten, außen vor gelassen werden.

Wien am 16.4.2010

Alexander Linsbichler

Jörg Bach

Felix Klarer